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Abstract (en)
The grill mounting for a radial blower has a plastics end plate (4) and a stamped metal casing (2) with an edge wall (12) fitting into a guide in the
plastics end plate. The stamped metal casing has a raised projections (16) with spacing from the edge wall less than the depth of the guide and with
a height at least equal to the stamped ridge. The width of the guide matches the material thickness of the casing plus the height of the projection.

Abstract (de)
Die vorliegende Erfindung betrifft ein Bauteil aus mindestens einem Kunststoffelement (4) und mindestens einem metallischen Stanzelement (2) mit
mindestens einer Begrenzungskante (12), die in einer Führung (14) des Kunststoffelementes (4) geführt ist, wobei das Stanzelement (2) mehrere
zueinander beabstandete, in Richtung eines beim Stanzvorgang entstehenden Stanzgrates weisende Erhöhungen (16) aufweist, deren Abstand
zur Begrenzungskante (12) geringer als die Tiefe der Führung (14) ist und deren Höhe mindestens der Höhe der Stanzgrates entspricht, wobei die
Breite der Führung (14) etwa der Materialstärke des Stanzelementes (2) zuzüglich der Höhe der Erhöhungen (16) entspricht. <IMAGE>
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